

L'effet JO a réveillé... d'anciens pratiquants

Le club voit revenir des joueurs adultes et s'attend à une hausse de ses effectifs, déjà conséquents. Les exploits du « ping » français aux Jeux olympiques de Paris touchent moins les jeunes

Une médaille de bronze en individuel pour Félix Lebrun, une autre, toujours de bronze, par équipes, associé cette fois à son frère Alexis et à Simon Gauzy... Le tennis de table n'avait plus été à pareille fête aux Jeux olympique depuis 32 ans et la médaille de Jean-Philippe Gatien à Barcelone. Les clubs ont-ils été submergés d'adhésions nouvelles de potentiels champions en herbe ? Patrick Fettu et Patrick Penot, co-présidents de l'Atlantique Tennis de Table 17 (1), sentent un « effet JO », mais pas sur la tranche d'âge attendue. « En réalité, nous avons reçu des demandes de renseigne-

ments d'anciens pratiquants, qui ont raccroché la raquette il y a plusieurs dizaines d'années et qui ont envie de s'y remettre », constate Bruno Chapira, chargé de la communication de l'ATT 17. « En Pays royanais, bordé, en plus, par la mer, l'offre de sports est vaste, les jeunes ont tendance à passer d'une activité à l'autre », analyse Patrick Fettu.

Un club compétitif

Il est un peu tôt dans la saison pour quantifier cet effet. « Nous avons fini la saison dernière avec 190 licenciés. Nous en sommes déjà à une

centaine. Sachant que les adhérents loisir ne se sont pas encore tous inscrits ou réinscrits, nous devrions atteindre les 200 licenciés », soupçonne déjà Patrick Penot. « Cet effectif de licenciés nous place dans le top 15 des plus gros clubs de Nouvelle-Aquitaine », souligne en complément Patrick Fettu.

Avec quatre lieux, l'ATT 17 multiplie les créneaux de pratique (2), pour les pratiquants loisir, mais aussi pour ses nombreux compétiteurs. « Cette année, nous engageons 11 équipes en championnat, du niveau départemental à la Nationale 3. Nous comptons des équipes



Les licenciés de l'ATT 17 se répartissent entre pratique loisir et compétition. Le club compte même une équipe en Nationale 3. R. C.

à tous les niveaux », se félicitent les coprésidents. Samedi 21 septembre était jour de reprise des championnats. À domicile, la Nationale 3 s'est inclinée de peu (6-8) contre Saint-James (Manche). Frustrant mais encourageant en même temps.

Ronan Chérel

(1) L'ATT 17 est la fusion, en 2023, de clubs de tennis de table de Vaux-sur-Mer/Saint-Palais-sur-Mer et Royan/Saint-Sulpice-de-Royan.
(2) Renseignements sur le site internet att17.fr.